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DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos· Trarsferêaciss- Regisires- Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

* Cluúe rollallt! h

DOMINGUEIRAS As 15:00 h

Agora com novos

equipamentos de som Há 48 anos Informando Mais ofertas na página interna

Segurança Imóveis
FOlle: 22·1948 e 22·1955 Creci SC 5082

• UNO MILLE ELX, 4 PORTAS,
ANO 94, COM VIDROS
ELÉTRICOS, TRAVAS
ELÉTRICAS, AR QUENTE, ETC.
R$ 8.500,00, + 5 PRESTAÇÕES
DO CONCÓRCIO.

• TELEFONECONVENCIONAL,
PRONTA ENTREGA. R$
2.000,00.

·R$ 1 �OO .

Ano XLVIII - N!! 2320

Eleição da mais bela
idosa de Carroirrlras

Dia 14 de setembro aconteceu na Sociedade Beneficente
Operária às 14 horas, a eleição da mais bela idosa, com um bingo
beneficente para os grupos de convivência do município.

Com a presença do vice-prefeito Dr. Wilson Erzinger e

Senhora, juntamente com a Secretária da Educação e Cultura
Cacilda Riske Capanema, a tarde de eleição contou com um público
participante e ativo.

13 candidatas representaram seus grupos, mostrando na

passarela que beleza não tem idade, e a mulher idosa canoinhense
tem e possui elegância.

O destaque da eleição ficou para as senhoras, que com

muita graça e beleza souberam transmitir sua receita de vida.
Em primeiro lugar ficou a Rainha Tereza Burgat com 66

anos de idade, como III Princesa foi eleita a Senhora Vanilda
Anderson Carvalho e levou o título de 2" Princesa Hedivig Artner

Chagas.
As candidatas juntamente com as eleitas irão para o Beta

CarreroWorld na Penha, acompanhando a rainha na disputa damais
bela idosa do Estado de Santa Catarina dia 30 de setembro. Os

grupos de convivência tem o apoio da Prefeitura Municipal de
Canoinhas, Secretaria da Educação e Cultura e Ática.

Creditos de emergência aos municípios
O Deputado Reno Caramori, encaminhou ao Senhor

Governador do Estado, pedido de informação, aprovado no plenário
da Assembléia Legislativa, com relação a adoção de medidas para
agilizar a liberação dos créditos de emergência, com recursos da
defesa civil, objeto da medida provisória nº 997/95 do Governo
Federal.

Quer saber o Deputado Caramori, por que não foram
liberados os recursos aos municípios incluídos no Plano de

Emergência, dentre os quais encontram-se os municípios de:
- Canoinhas no valor de R$ 500.000,00
- Irineópolis no valor de R$ 50.000,00
- Mafra no valor de R$ 300.000,00

.

- Monte Castelo no valor de R$ 150.000,00
- Porto União no valor de R$ 150.000,00
- Tangará no valor de R$ 50.000,00
- Três Barras no valor de R$ 200.000,00
" Segundo o Deputado, a matéria foi acompanhada em

Brasília, pelo SenadorAmin, o qual empenhou-se em substanciaros
valores a serem creditados aos respectivos municípios.

Canoinhas, (sexta-feira) 22 de setembro1995
", .;;

Artistas canoinhenses Ne s te sábado
lançam seu 70 LP

no Clube Palácio

Em solenidade realizada no Clube Asa Branca em São
José dos Pinhais, na noite de 16 do corrente, contando com a presença
de convidados especiais, a dupla Leonel Rocha & Campos lançou o

seu 7° LP.
A gravação é um trabalho primoroso, chancelado pelaRGE

e com certeza, será mais um sucesso da conhecida dupla.
Leonel Rocha e seu companheiro Campos: são nascidos

em Canoinhas e onde levam o brilho da sua atuação, fazem questão
de divulgar a nossa cidade.

.

Para contratar Leonel Rocha& Campos e suaBanda Show,
ligue para: (041) 283-1523 (Cleonice, pI manhã)

(041) 283-6510

CELESC 40 ANOS
As Centrais Elétricas de Santa 'Catarina SIA, empresa de

economiamixta cujo controle acionário (51%) é gerido pelo Estado,
tem prestado inestimáveis serviços à comunidade catarinense. No
contexto daMemória da Eletricidade no Estado de.Santa Catarina:
a CELESC está promovendo uma exposição no Colégio Comercial
de Canoinhas. A exposição aluziva à CELESC 40 ANOS inicia hoje

--e encerrar-se-á no dia 25 (segunda-feira).
A CELESC tem primado pelo sistemático reciclamento

na área operacional e de atendimento. Com esse procedimento, tem
procurado absorver alta-tecnologia de mercado.

Em nossa cidade, a agência distribuidora está sendo
administrada pelo jovem Roberto José Basílio (que também é
vereador) com muito sucesso.

Rainha do Planalto· Norte
Toda a beleza do planalto norte estará reunida em um só

lugar no mesmo instante:
* Rainha daVIII Fesmate
* Garota Stúdio 16
* Garota Verão Regional94 ,.

* Rainha da II Fescomavi
* Rainha dos Jogos de Inverno de Major Vieira
* Miss Canoinhas .

* Rainha dos Estudantes
* Garota Stúdio 1000

Estas, além das lindas garotas representantes das cidades
de Mafra, Itaiópolis, Papanduva, Monte Castelo, Major Vieira,
Canoinhas e Três Barras que estarão reunidas na passarela do Club
Palácio de Major Vieira concorrendo ao título de "Rainha do
Planalto Norte":

Este evento terá início às 22:00 horas de sábado dia 23/9
e contará com a presença jovem de toda nossa região. Obs.:
interessados em adquirir cópias em VHS e ou, fotos deste
acontecimento poderá entrar' em contato com este colunista ou

diretamento no restaurante e Pizzaria Chalé Azul em Major Vieira
(preço por fita R$ 25,00 e fotos R$ 2,50 cada). Confirme sua

presença!

PPB realizou sua' primeira reunião
em se na segunda-feira (18)

O recém-criado PPB (Partido Progressista Brasileiro)
real-izou sua primeira reunião em Santa Catarina, na segunda-feira
(18), para tratar da formação da comissão provisória estadual. O
encontro foi na sede do diretório regional do ex-PPR. Depois, às 15
horas, houve entrevista coletiva, na Sala de Imprensa da Assembléia
Legislativa, coma presença do presidente nacional do PPB, senador
Esperidião Amin, do presidente da executiva estadual, JoséPedrozci
e da bancada estadual.

Hospital Santa Cruz
Recebe mais de R$ 100 mil

Neste sábado, em solenidade simples no Gabinete do
Prefeito José Klempouz, a diretoria do Hospital Santa Cruz receberá
mais de R$ 100 mil, oriundos de um convênio no valor de R$ 200

mil com o Governo do Estado.
.

NeomarMück, Assessor de gabinete do Governador Paulo

Afonso, que está empenhado pessoalmente na garantia dos recursos
e no repasse para o Hospital, informou que já foram repassados R$
80 mil e nos próximos 30 dias serão repassados màis de R$ 100

mil, totalizando R$ 280 mil, destinados ao prosseguimento das obras
de ampliação.

LOJAS BANDEL
,

ULTIMOS LANÇAMENTOS: Camisetas, Blusas, Bailarinas, Mini-saias, enfim toda linha MQdinha Primavera/Verão.
TUDO EM ATÉ 5 PAGTOS: 1 + 4 OU 3 VEZES SEM ENTRADA E SEM JUROS.

, ,

E isso aí, CREDIARIO assim só nas
LOJAS BANDEIRANTE, O MELHOR CREDIÁRIO DA REGIÃO!
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SOCIAIS
Valeu ...

Geei varela Dittrich

-·O.Sesi está sempre na vanguarda em se tratando de
.Cultura. Nos concursos de poesias tem revelado novos poetas.
Tenho lido poemas da melhorqualidade dos operários de Blumenau
e acompanhei as poesias feitas por nossa gente canoinhense.

Agora dia 23 tivemos o III Festival de Teatro' realizado no
Salão da Igreja Luterana. Sem dúvida, um sucesso. Valeu ...

- Recebemos da Vva. Neuza Haensch e seus filhos,muitos
objetos para oMuseu da nossa cidade que pertenciam ao seumarido

(in memorian) Flávio Haensch, mais conhecido como Jundlá. Ratas
pessoas se preocupam em servir o Museu que poderá de hoje em

diante, mostrar este acervo aos canoinhenses. Valeu ...

Aniversários.
Dia 23, o universi tário residente emPorto AlegreRonaldo

fazendo aniversário. Ronaldo é filho de Lúcia Helena Scholze e de
Ronaldo Webster.

Muitos abraços e beijos, viu?

Dia 25, Olichka Voigt, nossa amiga-e Edmar Gonçalves
Padilha. Votos de felicidades. Valeu ...

Amulherdo ano: JuceresMariaWieseRoederque recebeu
o Prêmio de "ProjetoDestaque" pela FundaçãoMudes no I Encontro
Nacional de Técnicos em Juventude promovido pela Fundação
Movimento Universitário deDesenvolvimento Econômico e Social

\

- Mudes e Instituto da Juventude, realizado no Hotel Glória do Rio
de Janeiro.

De olho nessa moça, ela vai longe. Valeu ...

Plantou sua árvore?

Em estado de emergência continuam as prefeituras' de:
Caçador, Calmon, Irineópolis, Major Vieira, Matos Costa, Porto
União, Santa Cecilia e Três Barras.

Viu como não era só a de Canoinhas?
A situação está feia para todos ...

SÁOPAULO
)'ARANA
S.CATARINA
R.G.DOSUL FONE: 22-2197

Não saia de nossa cidade em busca de lazer, sem
antes passar na VÍDEO LOCADORA MAJOR VIEIRA.

Com certeza você encontrará o melhor programa:
.

� O Especialista (Silvester Stallone)
� Forrest Gump (O contador de Histórias) (Tom Hanks)
� Assédio Sexual
� O Cliente
� O Mácara
ESTAS SÃOALGUMAS DASMUITAS OPÇÕESEM

.

FILMES PARA VOCÊASSISTIR.

-
RUA LillZ DAVET S/N° CENTRO.

Secretário da Educação e do Desporto e

sua Equipe presente em Canoinhas
o Exmo. Sr. Secretário da Educação e do Desporto João

Batista Matos'e todos os Diretores do Órgão Central, realizaram
nesta última 5ª feira noauditório da Une reunião do serviço com

todos os Diretores e Secretários de Escolas Estaduais com a Equ.ipe
de funcionários da 18ª CRE e SecretáriosMunicipais de Educação
da região.

A Secretaria da Educação realiza um roteiro de serviço e

de integração por todo Estado, com o objetivo de intensificar o

Programa "Viva a Educação com Qualidade" - Escrevendo um

Futuromelhor para Santa Catarina.

o Museu
Hoje deixo este espaço com nossos agradecimentos à

professora Eliane Pereira e sua aluna Nara Aline Meister.
Geei Varela Dittrich

Eu fui visitaraMuseu da Erva-Mate. Ele tem tantas coisas

antigas e bonitas. Vou contar como foi.
IVi rádiosantigos, geladeiras antigas, máquinas deescrever,

máquinas registradores antigas.
Tinha bichos empalhados, minhocas, cobras pequenas,

médias e grandes, aranhas de vários tamanhos, peixes, tinha esqueleto
de vaca, esquilo e também uma linda coleção de borboletas, fotos,
espadas, bola de boliche, cadeira de balanço, roupas, sapatos,
máquinas de xerox, fotos dos prefeitos da cidade, óculos antigos,
faca antiga, ferro de passar roupas, máquinas fotográficas muito

antigas, pote e outros objetos de muito tempo atrás ..

O que eu mais gostei foi dos bichos, das máquinas
registradores e das máquinas fotográficas.

Tinha outras coisas mais. Tem tanta coisa que eu gostei,
mas para contar tudo não dá.

Eu adorei tudo. Tudo é tão organizado. Eu adorei o passeio
no Museu. da Erva-Mate. Foi uma grande oportunidade. Uma boa

idéia da escola levar seus alunos 'para conhecer o museu, pois
visitando o museu, conheci objetos que não imaginava que existiu

e também um pouco mais da história de Canoinhas.

Visitar nosso museu é um belo programa. Viva o Museu

da Erva-Mate!

Autora: NARA ALINE MEISTER

Sala: 7

Série: '. 2ª

Professora: ELIANE PEREIRA

-Colégio Sagrado Coração de Jesus

·r

General inspeciona 3º -BPM
No dia 28 de setembro de 1995, às 09:00

horas, o Sr. General de Brigada PAULO

ROBERTO LARANJEIRA CALDAS,
comandante da 5!!Brigada da InfantariaBlindada,
acompanhado .do Sr. Coronel PM ,ADEMIR
ANTON, Comandante Geral da .PMSC, estará
realizando visita de Inspeção ao 3Q PBM.

Tal Inspeção visa estreitar os vínculos de
amizade e cooperaçãoentre oComandoda Polícia
Militar de Santa Catarina e oExército Brasileiro,
bemcomo avaliar odesenvolvimento operacional
do 3Q BPM nas ações de Segurança Pública na

Defesa Interna e Territorial.

II
li

Quartel em Canoinhas, 14 de setembro de 1995

DANIEL DOS SANTOS FERNANDES

Ten. Cei. PM Cmt do 3Q BPM

REDE REGIONAL FEMININA
DE COMBATE AO

CÂNCER DE CANOINHAS

CONVITE
a)A R.F de C. ao Câncer, convida a comunidade

.

em geral, para o Bingo comDesfile de Debutantes
e Moda Primavera-Verão da Boutique Guezz, no
Canoinhas Tênis Clube no dia 22/09/95 às 20:00

horas.

b)A Reunião Mensal das Voluntárias será no dia
25/09/95 às 15:00 horas.

Lucide M. Guimarães
Presidente

.
. .

A RPM sai na frente ...
Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de 'lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM. fica ali.na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

XVII Encontro da Farnflia
Wj_ese

Será neste final de semana, nas cidades de
Porto União e União da Vitória, o 1 ]I" encontro da
família Wiese, com extenso programa durante os dias
23 e 24. Aos Wiese os nosso cumprimentos.

Os familiares da sempre lembrada

CAR.AfEN LUIZA BLOSFELD DA SILVA�

convidam parentes e amigos para a missa de um ano de seu falecimento que dar
se-á dia 23/09/95 às 19:00 horas, na Igreja Divino Espírito Santo no Km 02 em

Três Barras e dia 24/09/95 às 9:00 horas' na Igreja Evangélica de Confissão
Luterana em Canoinhas.

"Que Deus nos dê forças para aceitar o que não podemos mudar".

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direçâoe pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Fundado em 29 de maio de 1947
-

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

FAX� 22-2291
RQa Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

. Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº 13
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE

OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro
de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC

Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes :

Irineópolis:
Três Barras:
Papanduva:

. Major Vieira:
Monte Castelo
Curitiba

Lúcio Colombo
Yilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazda
Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Joe Francisco
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III Jogos do Professor - FaseMunicipal
Objetivando maior integração entre os profissionais da

Educação, numa promoção da Fesporte e 18° CRE, realizou-se em

fasemunicipal no dia 16/09/95 às 09:00 nas dependênci� do Ginásio

da UnC, os III Jogos. do Professor, com a participação dos
Estabelecimentos de Ensino da Rede Estadual abaixo relacionados:

Colégio Estadual Santa Cruz, C.E. "Irmã Ma Felicitas",
C.E. "Sagrado Coração de Jesus", C.E. "João José de SouzaCabral",
C.E."Rodolfo Zipperer", C.E."Almirante Barroso", C.E."Jilia B.

Zaniolo", C.E."Prof. Manoel da Silva Quadros e 18a CRE.
Classificaram-se para a Fase Micro-Regional que se

realizará no dia 30 de setembro de 1995.

Ifi VOLEIBOL MISTO l° - C.E."João José de Souza Cabral"
2° - C.E."Sagrado Coração de Jesus"

-,

CANASTRA 1 ° - C.E. "Prof. Manoel da SilvaQuadros"
2° - C.E."João José de Souza Cabral"

1 ° - C.E. "Prof. Manoel da Silva Quadros"
2° C.E. "Irmã Ma Felicitas

D0MINÓ

Prefeituras em Crise
No plenário da Assembléia Legislativa, na tarde de quinta

feira, oDeputadoEstadual EniVoltolini (PPB), comoutrosDeputados
e Prefeitos associados à Federação Catarinense de Associações de
Municípios (Fecam), debateram o colapso financeiro pelo qual
passam os municípios, especialmente, no que diz respeito às

. prefeituras. Voltolini, relatorda ComissãoEspecial Externa, formada.,
por sete deputados e sete prefeitos, manifestou' sua opinião quanto
a situação de .muita dificuldade e o Estado de Emergência que se

encontram esses municípios, após ouvir o relato dos prefeitos e

representantes das associações demunicípios, os quais apontaram as

principais causas e problemas em suas regiões. Disse, o deputado,
que os problemas, tais como, a queda na arrecadação do ICMS, as
dificuldades em quitar os salários dos servidores, os débitos com
fornecedores, a falta de recursos para aplicar em obras sociais e

essenciais aos interesses do município, são.praticamente os mesmos
em cada prefeitura, e a maior ajuda quem poderá dar aosmunicípios
é o Governo Federal liberando cotas do Fundo de Participação dos
Municípios (FPM). Também, precisamos tomarmedidas enérgicas
e emergenciais, a começar pela implantação da reforma tributária, e
sentindo essas mesmas dificuldades econômicas em todo o país.

As assembléias Legislativas do Paraná e Rio Grande do
Sul, seguindo oexemplo da AL de Santa Catarina já constituíram as

t; suas comissões para debaterem este assunto, onde haverá uma

mobilização conjunta entre os três Estados do Sul, para um

aquecimento na economia em todas as esferas. "Como esta, haverá
falência e estado de calamidade pública em todos osmunicípios, em
muitos, isso já está ocorrendo", prevê Voltolini.

,

APAE AGRADECE
A Diretoria e o Clube de Mães da APAE de

Canoinhas, vem por meio deste agradecer a todos que
_participaram do chá da APAE no dia 30/8/95, e aqueles que
contribuíram com brindes, bolos, serviços, etc. Além da nossa
gratidão vai o abraço carinhoso de nossos alunos.
Comunkamos que as rifas foram sorteadas para:

Luciane Moreira Toalha de Banquete
Luiza Seleme Rosa Colcha de Crochê

A Diretoria'

AG-UARDEIVI
Dia 23 de Setembro
Baile da Primavera na S.B.O.

I
com

CHITÃOZINHO & XORORÓ (cover) e

MUSICAL RENASCENTE (de Blumenau)

VOCtQUERCONHECER
ALTA TECNOLOGIA EM

GRAMAS - PLANTAs DRNAM�NTAIS -

SANIDAQ� DAS PLANTAS

MANUT�NÇÃD GERAL D� JARDINS

� PDMAR�S CAS�/RDS

FO.lVE: 22-1213
FaLe COIn o EngOAgrônolno

Vereador condena desrespeito
aos aposentados

O vereador Lourival Jarschel (PSDB) criticou a recente

mudança no horário de atendimento aos aposentados adotada pelo
Banco Itati de Canoinhas. Em pronunciamento na Tribuna da.

Câmara de Vereadores nesta semana, Jarschel classificou como um
desrespeito do Banco para com aquelas pessoas que trabalharam
durante uma vida toda em prol do progresso deste País.

O Banco Itaú de Canoinhas decidiu mudar o horário de
atendimento aos aposentados, das 08:00 horas para às 09:00,horas,
prejudicando dezenas depensionistas daPrevidência, quejá estavam
acostumados a receberem seus pagamentos no horário antigo.

.-

O Vereador disse que os principais prejudicados foram os

aposentados que residem no interior domunicípio, e chegammuito
cedo na cidade para receberem seus pagamentos, tendo queaguardar
no lado de fora da agência, muitas vezes no frio e na chuva, o horário
novo de abertura do Banco. Jarschel solicitou através de um

requerimento, que foi aprovado por todos os Vereadores, que a

Câmara envie um pedido ao Gerente da Agência do Banco ltaú, bem
como para o Diretor Regional do mesmo Banco, para que o horário
os aposentados voltem a ser atendidos às 08:00 horas.

Vereadores não acatam pedidos de solicitações
Os vereadores doPMDB de TrêsBarras, negaram-se a assinar

um àfício encaminhado pelo prefeito Luiz Divonsir Shimoguiri
(PPB), ao Governador do Estado, onde solicita atenção a uma série
de documentosjá enviados aopróprio governadoreainda a secretários
de estado, procurando recursos financeiros para diversos setores do

município, e ainda apoio perante os órgãos federais responsáveis
pelo repasse de recursos pertinentes aos municípios.

Segundo Shimoguiri, desde o início da atual gestão, foram
encaminhados ao governo estadual,mais de trinta ofícios solicitando
atenção para áreas carentes do município de Três Barras, mas até o

-

momento não houvequalquer retorno para as reivindicações. Cansado
de aguardar, o prefeito solicitou à Câmara de Vereadores que juntos,
encaminhassem um ofício solicitando respostas aos pedidos feitos,
inclusive com cópias de todos os documentos já enviados. Os quatro
vereadores- do PMDB no município negaram-se a assinar o

documento, acrescentando ainda que nada do que.o município
solicitasse, seria repassado pelo Governador do Estado, caso não
fosse solicitado pelo presidente do PMDB local.

"Comoprefeito, não tenho apenas o direito, mas o dever de

pedir recursospara. o município, quepertence ao estado de Santa
Catarina e como tal deveria receber o que lhe é de direito, uma vez

que contribuiu e muito na arrecadação estadual", acrescenta o

prefeito dizendo ainda que o fato do Governador ter perdido as

eleições nos dois turnos em Três Barras, não dá o direito aos

vereadores peemedebistas de lutarem cor�tra o município e a

comunidade que os elegeu.
Mesmo sem o aval dos ditos vereadores, o documento foi

enviado aFlorianópolis, coma esperança de teralgunsitensatendidos.
Para concluir o prefeito disse ainda que o presidente do PMDB de
Trê� Barras, alegou que o documento enviado à Câmara não
continha as cópias dos ofícios enviados anteriormente, mas qlJe ele
está enganado, pois a documentação estava completa quando os

vereadores dos demais partidos que compõem aquela Casa de Leis,
PPB, PFL e PTB assinaram.

Procon Informa
Claudio Thiem

o fim da didatura dos contratos
Os contratos sempre foram uma armadilha para o

consumidor. O Código oferece instrumentos para que a situação
mude radicalmente, Mas será preciso que o consumidor se acostume
a ter paciência e atenção na hora de assiná-las. Ler e tirar dúvidas
antes de assinar é fundamental para a preservação dos direitos do
consumidor.

.

Se você é daqueles consumidores menos atentos na hora
, de assinar um contrato, o Código cuidou de aliviar o seu lado. A

linguagem, a partir de agora, deve ser simples, sem dupla
interpretação. As cláusulas têm que ser escritas em letra de tamanho

que proporcioneuma leitura fácil (acabou aquelahistória deletrinhas
miúdas que você só enxergava com uma lupa). E as cláusulas que
limitem direitos do consumidor devem estar em destaque.

Um dos principais grupos de consumidores beneficiados
por estas mudanças são os que têm convênios com empresas de
medicina em grupo. Algumas destas empresas costumam não

especificar corretamente em seus contratos, quais doenças que não
estão sob cobertura do grupo. Quando isto acontecer você pode
conseguir atéa anulação do contrato. Você não tem a obrigação
também, de cumprirum contrato se não tiver conhecimento anterior
de seu conteúdo ou se ele não estiver claramente redigido. E, se
existirem cláusulas que limitem os direitos previstos neste Código,

. chamadas cláusulas abusivas, o contrato toma-se nulo.

Cláusulas abusivas
Assimfica estabelecido oequilíbrio dedi reitos eobrigações,

pois são consideradas nulas as cláusulas que:
, 12_Diminuam a responsabi lidade do fornecedorno caso de prejuízos

ao consumidor ou impliquem renúncia de quaisquer direitos.
22 - Proíbam o ,��nsumidor de.devolver o produto ou reaver a quantia

já paga em função de um produto ou serviço defeituoso.
32 - Transfiram responsabilidades para outras pessoas além do

fornecedor e consumidor.
49 - Coloquem o consumidor em desvantagem exagerada como

pagar valores absurdos em caso de rescisão.
52 - Estabeleçam inversão do ônus 'da prova em prejuízo do

consumidor. Em caso de processo judicial, o fornecedor é

culpado até provar o contrário.
62 - Proibam o consumidor de recorrer aos órgãos de defesa do

consumidor ou à Justiça.
72 - Autorizem o fornecedor a aumentar o preço sem a concordância

.

.

do consumidor; .

82 - Possibilitem ao fornecedor cancelaroumodificar o contrato sem

autorização do consumidor.

92 - Estabeleçam aperda das prestaçõesjá pagas pordescumprimento
de alguma obrigação do consumidor quando estiver prevista a

retomada do produto.
lOº - Possibilitem a renúncia ou redução do direito de indenização.
11 - infrinjam ou possibilitem a violação de normas ambientais.

Extraído do Livro"ABC do Consumidor, Pg 34, 35 e 36,
do Escritor Jaksan Kaiser, Editora Paralelo 27, Série Defesa do
Cidadão. CLAUDIO THIEM

Coordenador Executivo do Procon
Canoinhas-SC

REUNIDAS CARGAS

CANOINHAS - FONE: 22-2197
-�---'--_ ..

Unimed - Ipesc - Telesc Banco do Brasil C.E.E - Saúde

Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de screrrrbro, nÓ 99 -FONE: 22'-2244

Ora. MariaA. S. Sabatini
CIRURGIÃ DENTISTA

·CRO-SC-1475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�

l
I
�

i

FuckAutomóveis
�
E
�

�

t
TEMPRAOURO CINZA 1992 G

�

IPRf:MIO CS 4 P BRANCO 1994 G

PRf:MIO CSL CINZA 1990 G �

UNO MILLE 4 P. CINZA 1994 G
s-

i
PRf:MIO S AZUL 1988 A �
PRf:MIO CS PRETO 1985 A

o

�
ELBACS BRANCA 1986 A �
PICK-UP 14.7 BEGE 1984 G IFIAT 147 BEGE 1979 G

VERDE 1986 A
�

FIAT 147 .�
�

FIAT 147 BEGE 1983 A �
il
�

FIAT 147 BRANCO 1980 G �
FUSCA 1300 BRANCO 1973 G �
FUSCA BRANCO 1984 G

CHEVETE SL VERDE 1989 A

VOYAGES VERDE 1985 A

GOL 1000 BRANCO 1993 G

,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL,98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOtNHAS - se

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
· Lote cf 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina cf rua Feres Coury- CAV.. R$ 2.500,00.
• Lote cf 471 ,00 m2 frente Pi BR 280. Próx. a Instl.Palnalto. R$ 4.000,00
· Lote cf 600 m2, rua Walmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
· Lote comercial cf 400m2, rua Paula Pereira, cento (Próx. AABB). R$ 65.000,00
· Lote cf 400m2, cf luz e água, Loteamento Cristo Rei. R$ 2.000,00.
• Lote cf 600m2 no Loteamento São João, próx. Chácara Frettas. R$ 2.000,00.
· Lote cf 450m2, Bairro Ano da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00.
· Lote cf 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
· Lote cf 450m2, LoteamentoMo da Boa Vista R$ 3.500,00.
· Lote cf 435m2, Loteamento Buenos, Ano da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bemardo Olsen. R$I.Boo,OO.
· Lote cf 660m2, rua Deodato de Uma, Ano das Palmeiras. R$ 5.500,00.
· Lote cf 500m2, rua Irmã Maria Felícttas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
· Lote cf 400m2, rua Paulo Rttzmann, asfaho, esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
· Lote cf 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$1 0.000,00.
· Lote cf 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Essa. R$1 B.OOO,oo.
· Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia Vttal.
• Lote comercial cf 600m2, rua Duque de Caxias, asfaho, próx. Quariel da PM: R$ 30.000,00.
· Lote cf 487 m2. Rua Bento de lima- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
· Lote cf 525 m2 (15x35), rua Joaquim de Paula Vieira Paz e Bem". Preço: R$ 7.000,00.
· Lote com 487 m2, rua AHredo Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
· Terreno cf 10.000 m2 cf frente pi BR/2BO na Piedade, cf luz e aguada R$ 7.000,00.
· Lotes noMo do Mussi (ao lado da Coopereite), cf luz, água, plano, frente pi asfaho, SC-303. A pariir
de R$I.5OO,00, aceita-se cano, moto ou telefone e pode ser parcelado.

Terrenos Rurais
· Terreno rural c/ 2 alqueires em Arroios. R$10.000,00.
· Chácara c/ 2,2 alqueires (53.245m2), frente pi ó asfalto, terreno c/luz, aguada, pinheiros e erva·mate, no Salseira. R$ 30.000,00
· Chácara c/ 06 alqueires, casa nova de madeira, c/ luz, aguada, e mato. A 2 quilôme�os da Coopercanoinhas. R$ 50.000,00.
· Chácara c/ f 0.700,00 m2, na Piedade, a 100m2 da BR·280,. R$ 8.500,00. Pode ser vendido só a metade.

I CASAS
· Casa de madeira c/ 54 m2 terreno c/ 435 m2· próx. Fncasa. R$ 6.500,00
· Casa c/ 30 m2· Cohab III. R$ 3.500,00. (OJrtada)
· Casa de alvenana c/ 250m2, terreno c/ 900m2, rua Rodolfo SdJeide, Jardim Esperança.
· Casa de alvenaria c/ 180m2, terreno c/ 800m2, rua Curitibanos, centro.
· Casa de madeira c/ 35m2, terreno c/ 450m2, rua Teodoro Humenhuk, Campo Água Verde. R$ 7.500,00.
· Prério de alvenariacl3ô8m2,residênda e comérdo t casa de alvenaria c�Ome, terreno r:/600m2, rua PastorGeorgWeger, cen�o.
· Casa de alvenaria r:/ 30 m2, terreno r:/ 527m2, rua Be�arnin Constant, próx. Hospilal. R$II.Ooo,OO.
· Casa de alienam q 100m2 t dllrrasq�irn q 60m2, trmno q �Om2, rua Teoooro Humenhu� Campo Água Verde. RI 22.000,00 t RI 36.000,00 mensail.
· Prédio de alvenaria r:/ 300m2, terreno cl560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mercado Sesi. R$IIO.OOO,OO. Aceita·se veículo.
· Barracão de �venaria, r:/ 400m2, terreno C/ 800m2, rua Irmã Maria Felídtas, cen�o R$ 64.000,00.
· Casa mista r:/ 200m2, terreno c/1.200m2, Alto da Tíjuca. R$ 25.000,00.
· Construção misla r:/ l40m2,�rreno r:/ 700m2, Av. Expedidonários, Campo Água Verde. R$13.000,00. Aceita·se carro.

· Casa de alvenaria r:/ 70 m2, terreno cl600 m2, rua Saulo de Carvalho, Jardim Esperança. R$16.500;00.
· Casa nova de alvenaria, terreno r:/ 500 m2, Rua Miguel T ânus Sfair.
· Casa de madeira r:/ 100 m2, terreno r:/ 400 m2 �0x20), rua Felipe Schmid\ esq. r:/ rua João da Cruz Krailing, centro. R$25.000,00.

DIVERSOS
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$

- FIAT 147, ANO 82
- MOTO HONDA 125 CC, ANO 82
- BRASíLIA, ANO 79
- CHEVETIE, ANO 77
- UNO MILLE ELETRONIC(2PORTAS),AN093
- UNO E LX, ANO 94 (4 PORTAS). EOUIPADO

- TELEFONE CONVENCIONAL

2.000,00
1.500,00
2.700,00
2.600,00
7.500,00
8.500,00 +5PAOC.CONSÓRCIO
2.000,00

ClllfjJfl
Seu lugar.d aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

VENDE-SE
Telefone Celular - cf linha
���.A_�_- 22-0647

ALUGA-SE SALAS
Aluga-se duas salas sendo uma c/

100,QO m- e outra c/ 30,00 m- (podendo ser

conjugadas) na rúa Vidal Ramos, 188

Informações pelo.
__E?�ne_- 22-06..40

DESPACHANTE PEDRINHO
Informa

- Até o dia 29 deste mês paga-se em cota única o IPVAI c

95 dos veículos placas final 9.
- Renova-se também o licenciamento + seguro

obrigatório dos veículos placas final 7. Não pague
multasmantenha em dia os documentos do seu veículo
e a sua carteira de habilitação.
Rua Vidal Ramos, 920.- TEL 22-0107

-V-E�I>E-SE
Aficro-Col.npu�ador
Itautec DX.2-66 4 MB Ram
Monitor Suga Color 14" 0.28
CPU, Ide e Placa Vídeo VLB cfMB
425MB Ho - KitMuiltimídia Double, Som Blaster 16

Microfone, Caixa de Som e vários programas DOS e

Windows cf certificado. Obs.: Novo, na caixa, cf nota
fiscal

Preço R$1.150,00 + 2 x 370,00
Maiores Informações: Telefone: 22-1795

VENDE-SE
Estoque e Instalação de uma loja, situada no

centro da cidade ou troca-se por automóvel

(preço de oca.sião)
CONTATOFONE: 22-0335

11

1
'"

[

t
j
�

�-
E

1
]

"Total a prazo: R$40610
Máximo de 5 unidades por cliente. Valor mínimo a ser parcelado: R$ 5.000,00. Pessoa jurídico com

no mínimo dóis sócios: prestações corrigidas pela variação cambial (US$), a partir da data de assinatura

do contrato, mais 2,5% de juros ao mês. Taxas de juros sujeitas a alterações sem prévio aviso.

'**Total a prazo: R$37.110 ,

Prestações corrigidas pela variação cambial (US$), a partir da data de assinatura do contrato,
mais 3,0% de juros,ao mês. Taxas de juros sujeitas a alterações sem prévio aviso.

Mondeo Taurus

VEíCULOS NOVOS - 30% ENTRADA FINANCIAMENTO: 12,18,24 E 35 MESES.

GINAMBO
VEÍCULOS USADOS - 6 OU 12 MESES

Santana CS 86 álcool preto
Del Rey GL 86 álcool verde
Scort L 1.6 91 gasol. vermo

Comércio de Veículos

RuaVidal Ramos, 203
TEL. (0476) 22-1555 E 22-0547 - Canoinhas - SC Pampa L 1.6 91

Scort GL 1.6 94

álccol

gasol.
preto
cinza
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[Lúcio Colombo]

•

o centralismo do Governo Federal no tempo do

Império, foi a maior causa da revolução farroupilha, que os

gaúchos comemoraram esta semana. Já se passaram 150

anos, e no limiar do século XXI a história se repete como se

a humanidade não tivesse evoluído em absolutamente nada

neste século e meio. Naquela época, o Império sufocava as

Províncias com seu autoritarismo que não admitia

contestação. O desespero dos comerciantes, agricultores e

pecuaristasgaúchos traduziu-se em um confronto sangrento
com os "Imperialistas". Por um longo período, foram
sacrificadasmilhares de vidaspela nobre causa que defendia
uma melhor qualidade de vida para todos os brasileiros. Só

que agora, a luta não
é

com armas e comguerras. Oilesmonte

da economia, afalta de dinheiro em circulação, está levando
ao desespero os empresários da indústria e do comércio, que
estão demitindo milhares de trabalhadores; os agricultores e

osprefeitos. É nosmunicípios que os dirigentes enfrentam os

problemas sociais: a invasão de terras, o desaquecimento da

economia, a falta de empregos, a inadimplência com

fornecedores e o atraso do pagamento do funcionalismo. E
a "revolução" em favor do povo pelos seus legítimos
representantes" deve ser feitapelapressão, com argumentos
convincentes que sensibilizem os tecnocratas da equipe
econômica do Presidente Fernando Henrique. Diante dos

fatos que provam que a situação é gravíssima, o Governo

Federal talvez "larguemão" de subestimar a inteligência dos
brasileiros com a cansativaretôrica de que "não há recessão,
não existe desemprego, oPlanoReal vaimuito bem obrigado,
que a inflação vai chegar a zero, etc... e cousa e loisa"...

Centralismo sufocante

•

Hülse na Fesmate

No flagrante, o vice-governador e Secretário Estadual dos

Transportes, José Hülse, visitante "stand" da Erva-Mate dia 7 de
.

setembro, ciceroneadopeloprefeitoJoséKlempouzepelo empresário
do setor, AlenirPereira. A VIII Fesmate superou as expectativas de

público e de empresasparticipantes. Para apróxima edição, o Vice
'Governador prometeu maior apoio do Estado para ampliação do

evento.

Emergência no Vale do Itajaí
Começa fazer escola o movimento liderado pelos nove

prefeitos da Região do Contestado desde a divulgação da Carta de

Calmon e a decretação de "Estado de Emergência" que denuncia a

pré-falência dosmunicípios. Agora são os 11 prefeitos daAssociação
dosMunicípios da Foz do Rio IGuaçu (Amfri), que manifestam seu

descontentamento coma queda no retomo de ICMS. O presidente da
entidade, que é prefeito dePortoBelo, SérgioLuizBiehler (PMDB),
disse que "osmunicípiosnão suportammais ficarsem realizarobras

ou deixar de pagar o funcionalismo público em dia". Em reunião

extraordinária realizada na quarta-feira, os prefeitos elaboraram um

documento que será entregue ao Governo do Estado, aos deputados
estaduais e federais, aosministros da área econômica e ao Presidente
Fernando Henrique Cardoso.

Congresso Paroquial
. Movimentação intensa da Comissão da Igreja Matriz
Senhor Bom Jesus durante esta semana, com os' preparativos do

Congresso Paroquial que se realiza neste domingo na sede do

município. o encontro reúne lideranças e fiéis das 22 capelas que
integram .a Paróquia de Irineópolis, que participarão de várias

manifestações religiosas e celebrações sob a coordenação do Pároco
Padre Rogério.

Conselho tem nova Diretoria
O professor Pedro de Castro é o novo Presidente do

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de

Irineópolis. A eleição aconteceu dia 14 de setembro no Centro

Comunitário, e o novo presidente tem como auxiliares diretos a

Inaugurado Posto Rodoviário

Patrulheiros perfilados durante a inauguração do Posto da

Polícia Rodoviária Estadual, na BR-280, trecho entre Canoinhas
e Porto União. A solenidadefoi realizada na manhã do dia 8 de

setembro, com a presença do Vice-Governador e Secretário

Estadual dos Transportes e Obras, José Hidse.

./

Na solenidade, a presença deprefeitos, vereadores, lideranças
políticas e comunitárias da Região do Contestado. Na foto,
partindo da esquerda, Jonas Seleme, Secretário Municipal da
Indústria e Comércio de Canoinhas; NeomarMicck; Assessor de
Gabinete do Governador Paulo Afonso; o Comandante Geral

da PM/SC, Cei. AdemirAnton; o Vice-Governador, JoséHiilse;
o prefeito de Canoinhas, José Klempouz; o Presidente'da
Amure, Orildo Severgnini; e o Comandante do 52 BPM de

Canoinhas, Tte. Cei. Daniel dos Santos Fernandes.

Constatação
"Eu acho engraçado o Presidente Fernando Henrique: ele

é poliglota, sociólogo, entende e fala várias línguas em lindos

discursos para os estrangeiros. recebe no exterior belas homenagens
como grande estadista... só que não consegue entender a língua dos
seus compatriotas brasileiros .....

- Manifestaçãodo lídersindicalistaVicentinho,ao comentar
a quebradeiradas indústrias e empresas que estão demitindomilhares
de trabalhadores brasileiros.

Convenção na Capital
Centenas deJovens de todasasregiães doEstado, estiveram

em Florianópolis no último domingo para participar da Convenção
Estadual da JPMDB. O encontro foi realizado na Assembléia

Legislativa pela manhã, com a eleição da Executiva Estadual. Para

presidir e organizar o movimento em todos os municípios, foi
conduzido ao cargo de Presidente, por aclamação, o vereador de

Içara, Gentil Dory da Luz. Ele pretende instituir coordenadorias

regionais nas 18 microrregiões de Santa Catarina. ° objetivo,
segundoGentil, é fortalecer lideranças e lançarcandidatos a vereador
para o pleito de 96 em todos os municípios. E, para coordenar as
várias Secretarias da JPMDB, será criada a Fundação "Jovem

UlyssesGuimarães", a ser presidida porValdirCobalchini,membro
da executiva regional do partido. Ele diz que oPMDB tem interesse
em preparar os jovens para futuro combates políticos e

administrativos.
Uma delegação de 16 jovens doMunicípio de Irineópolis

participau da convenção estadual pela primeira vvez. São membros
da executiva e filiados ao Diretório Municipal, fundado no mês de

agosto, sob a presidência do bioquímica Luiz Cesar Batista.

professora ElianeNeppelWagnerna Vice-Presidência e Vera Lúcia

Cubas como Secretária. Pedro deCastro para assumir o cargo exigiu
garantias de que haveria o engajamento de todas as entidades

governamentais e não-governamentais. Disse que só assumiria se

funcionasse o Conselho Tutelar, criado pela Lei 647/92, e se fosse

implantada a Escola Ofician noBairro JardimBrand já no ano letivo
de 1996: Ele considera que o cumprimento desses três itens é

fundamental para o êxito do Conselho.

Reunida com. a Poder Executivo, a nova diretoria do

Conselho recebeu a promessa de que esse elenco de medidas

previsto em Lei será rigorosamente atendido pela Administração
Municipal. A principal,é aaplicação de recursos financeiros incluídos
no orçamento municipaI. Outra garantia é o início do processo para

a eleição do Conselho Tutelar e o apoio nas atividades do Conselho.
Em breve o Conselho deverá ter outra reunião, para a qual

serão convidadas todas as entidades domunicípio. "Serãodiscutidas
as principais metas traçadas, adotando-se uma política sadia e

democrática, que venha realmente solucionar o grave problema
social que envolve nossas crianças e adolescentes", prevê Castro.

Crianças foram atração no

Desfile da Pátria

Crianças do Jardim de Infância Nossa Senhora Aparecida
conduziram as Bandeirasdo Brasil, deSanta Catarina, domunicípio
de Irineápolis e do Conselho Comunitário.

A FanfarraMenestréis doPlanalto, do C. E. Horácio Nunes, deu um
"show" com bonitas evoluções e perfeita sintonia instrumental.

Alunos do Pré-Escolar do CiE: Horácio Nunes com seus bonitos
uniformes verde e branco.

R'� Dr. Antonio·Froehner
;·�t Cirurgião Dentista
J� CRO 73/94 PV-SC - CPF 552.598.399-00
(ft,'1f

Clínica Geral - Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho, 608
Irineópolis - Santa Catarina
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Entrevista com: "Chico da Princesa"
Por: Joe Francisco

CHICO DA PRINCESA
Três Barras estámesmo de parabéns. Afinal, pelaprimeira

vez, um filho de Três Barras, ocupa uma cadeira na Câmara Federal,
em Brasilia. Cadeira essa, que foi conquistada nas últimas eleições,
numa vitória de 3.0.430 votos. Seu nome? Francisco Octávio Beckert

, .ou simplesmente: Chico da Princesa.

'" QUEMÉNA VERDADE, O DEPUTADOFEDERAL
-cmco DA PRINCESA li?

R - "Chico da Princesa", é na verdade Francisco Octávio

Beckert, também chamado de Kiko pelos tresbarrenses e amigos de
infância. Nasci em Três Barras, a 14 de julho de 1554 e ali vivi até
os meus 15 anos de idade, ocasião, em que concluí o I" grau no

Grupo Escolar "General Osório".Sou filho de Francisco Octávio.
Beckert (o Tavico), como era conhecido o meu pai e dona Julieta
Pacheco Beckert. Resido atualmente em Santo Antônio da Platina

(PR), cidade que me acolheu há 7 anos. Lá. consegui o titulo de
vereador mais votado na história de Santo Antônio da Platina e

agora, fui eleito Deputado Federal, com uma vitória de 30.430 votos.

- cOMO ÉA POLiTICA NA SUA VIDA?

R - Política é uma coisa que sempre me interessou. A

política está no meu sangue. Pois, entendo que tudo gira em torno
'

,

da política e dessa forma, não podemos ficar fora dela.

� COMOFOI QUE SURGIU ONOME POLÍTICODE
" CHICO DA PRINCESA li?

R - O nome político de "Chico da Princesa", surgiu em
,

lá viveu durante 15 anos de sua vida. Três Barras me deixou boas
lembranças. Aos alunos do antigo Grupo Escolar "General Osório",
o meu recado é que demonstrem interesse pela política. Pois, só
assim, passaremos a elegermelhor os nossos representantes. Afinal,
o futuro do nosso município, do Estado e do nosso País, está nas
mãos de nossos j avens. Aproveito a oportunidade, paramandar um

. abraço aos meus familiares que lá residem, aos amigos e em especial,
um abraço para a minha primeira professora, Dona Terezinha Uba,
que me ensinou a escrever as primeira palavras. O meu profundo
agradecimento a todos vocês. E, podem ter certeza de que continuarei
fazendo um bom trabalho na Câmara Federal, para que todos os

tresbarrenses, sintam-se cada vez mais orgulhosos. A todos vocês,
o meu abraço e a minha amizade.

c

I'seja vivo, use o capacete, ele SALVA vidas. "'I",Cole adesivos refletivos no seu capacete. �

r '"

ESTADO DE SANTA CATARlNA
SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA
COMANDO DO POLICIAMENTO DO INTERIOR
30 BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR
"BATALHÃO JANUÁRIO CORTES"

Relação dos veículos notificados pelo. Policiamento Ostensivo de
Trânsito da Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de Polícia

Militar, referente ao período de 21 de agosto à 14 de setembro de 1995.

GRUPO-I

HS-3522, CA-6726, JY-7612, HS-4770, LWS-0496, JF-274 (2 VEZES), MV-1220,
CA-966, HS-4435,HS-1300 (2 VEZES), GR-0433, CA-761, HS-1956,HS-9290, ADD-
124 (2VEZES), CA-2188;

GRUPO-II

LWX-8549, CA-8812, HS-9959, LXD-3888, HS-5556, HS-2370, AZH-5555, GR-
0166, CA-1908, HS-1300;

GRUPO-III

LYG-4570, ADG-6939, HS-6760, LXD-3888, TR-0719, CA-0505,HS-1300, HS-8898,
MO-l119 (2 VEZES), HS-8455;

GRUPO-IV

HS-3522, TR-6767, HS-2880, CA-1420, HS-6913, CA-2302, LWX-1250, MV-149,
LWD:3388, LWS-0496, ADM-3176, CA-1671, TR-I025, HS-2370 (3 VEZES), LNS-
5800, HS-9600, JF-274, LXH-6828, CA-966, CA-0630, CA-8789, NV-2010, MO-
1119, HS-1956, DA-2703, DA-5556, TR-1812, ADD-1246;

GRUPO-y
HS"6001, AAG-9246, DA-3337 (2 VEZES)

Quartel em Canoinhas-SC, em 18 de setembro de 1994.

Altair Francisco Lacowicz

Cap. PM CMT Int" da 2"/30 BPM
\.. �

Santo Antônio da Platina, onde sou gerente administrativo da

empresa Princesa do Norte. Trabalho nessa empresa há 21 anos. E,
em decorrência desse trabalho, me tornei conhecido como o "Chico

chiPrincesa", não só em Santo Antônio da Platina, mas agora também
em todo o Norte Pioneiro e no Brasil.

.

- HOJE, MUITOS GOVERNANTES ESTÃO
DESENVOLVENDO PROJETOS PARA EVITAR O ÊXODO
RURAL. QUAL ÉA VOSSA OPINIÃO SOBRE ISSO?

R - Sou filho de agricultor e tenho tambémmuitos parentes
que vivem da agricultura. Resido numa região onde a economia

depende tão somente da agricultura e da pecuária. Conheço o

sofrimento do homem do campo e tenho dedicado o meu trabalho

na Câmara Federal, em defesa dessa gente. Tenho lutado para que
se crie uma política agrícola que venha beneficiar e incentivar o

homem do campo, no sentido de que os filhos dos agricultores dêem
prosseguimento ao trabalho que seus pais vem realizando há anos.

Com a criação da agroindústria, passando a industrializar amatéria

-prima que produzimos, estaremos também gerando empregos para
nossos jovens, mantendo-os no campo, junto de seus familiares,
evitando assim o êxodo rural.

, - QUAIS SÃO SUAS METAS E OBJETIVOS, COMO
, DEPUTADO FEDERAL?

R - Como Deputado Federal, me sinto na obrigação de

cumprir o meumandato com seriedade e dedicação, sempre pensando
na população, sem usar jamais o cargo, para beneficios pessoais.
Sinto-me com muita responsabilidade, representando os 30.430

eleitores que me elegeram. Minhas metas e projetos estão' quase
que especificamente voltados para aAgricultura e para o Transporte,
que é a minha área de atuação.'

QUE RECADO O SR. DARIA AOS
TRESBARRENSES QUE FIZERAM DA POLÍTICA, A SUA

META PRINCIPAL?
R - Aos amigos tresbarrenses, que fizeram da política, a

sua meta principal, tenho a dizer: Aos que se elegeram, espero que
tenham cumprido com suas promessas de campanha. Aos que ainda

.

não tiveram a oportunidade de administrar o nosso querido
município, não desanimem. Pois, o seu dia chegará e aí então, 'poderá
mostrar o seu trabalho para o povo Tresbarrense.

OS SENTEM-SE

de manutenção "C". Funcionário dedicado não

tardou a despertar à atenção de seus chefes e em

01.06.74, passou a Oficial de Manutenção "A" e

sucessivamenteganhouposiçõesatéasuanomeação
atual que é a de Encarregado deOficinaMecânica
eAssistente de Supervisão, liderando uma equipe
de trabalho de ajustagem, tornos mecânicos,
motores elétricos, revisão de turbinas a vapor,

acionamento da máquina de papel, executando

projetos emodificações. Sua criatividade, dedicação
e entusiasmo são fatores que 'lhe permitiram criar

modificações importantes em alguns equipamentos
da empresa melhorando a sua durabilidade e

conseqüente redução de custo,

Sua vida particular é tida como exemplar,
casado com a Sra. Lourdes, é pai de 4 filhós

Andressa,Daniella,AnaCarolina eDaniel deBrito'

Júnior.

TRESBARRENSES
ORGULHOSOS EM TER UM CONTERRÂNEO NO

PLANALTO CENTRAL. QUAL A SUA PALAVRA SOBRE OS

CONTERRÂNEOS QUEAQUIRESIDEM?
R - É paramim uma alegria e umagrande satisfação, saber

que o povo tresbarrense sente-se orgulhoso em terum filho da cidade,
no Planalto Central. Orgulho, na verdade, é para este deputado, que

,

I

FUNCIONÁRIO DA RIGESA REPRESENTA MICRO REGIÃO EM FLORIANÓPOLIS

Daniel de Brito, com os Diretores da Empresa e demais colegas funcionários da Rigesa, no pátio da fábrica em Três Barras.'

O SESI promove a campanha do Operário
Brasil/95 que visa a valorização do trabalhador da
indústria reconhecendo sua participação no

desenvolvimento sócio-econômico do país.
Esta campanha é a nível nacional e se

desenvolve em etapas desde a escolha do

representante da empresa, o qual concorre ao título
deoperáriode seumunicípio, depois anível estadual

e na úÜima etapa os "Operários Estados" disputam
ao título de ,"Operário Brasil".

Neste ano, a micro-região Canoinhas e Três

Barras, será representada na fase estadual pelo Sr.

Daniel de Brito funcionário de' carreira da Rigesa,
Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

ODaniel ingressou naRigesa aos 20 anos de
idadeem 18.12.73 na função demecânico 1/20ficial

Ativo participante da vida comunitária já
foi presidente da Casa da Criança São João Batista

deTrêsBarras, entidadeque abriga órfãos emenores
desamparados da região.

Neste final de semana, ele estará em

, Florianópolis-SC, concorrendo à etapa estadual.
Parabéns ao Daniel por esta merecida

participação, justificadapela suabrilhante trajetória
profissional.
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Atlético Paranaense. Com apenas três coletivos realizados Gica se

saiu muito bem despertando o interesse do olheiro do Inter de Porto

Alegre que de imediato ligou para o Bolão pedindo a liberação do

jovem craque. Taí um dos caminhos mais curtos para se chegar a
fama para as pessoas pobres. Hoje o Atlético, amanhã uma Seleção
Brasileira, quem sabe.

,

várias autoridades, como o Governador Wilson Kleinübing e o

Secretário da Habitação Cairu Hack. Todos prometeram o mundo e

mais nada foi feito, ou melhor, foi feito sim, deixando os mutuários
sem saída, pois se pagarem as prestações ficam sem poder comer,
vinte e cinco moradores já tiveram que vender as casas pornão poder
pagar estas absurdas prestações e podemos constatar o grande
número de casas a venda. Para a Presidente da Associação Eleni da
Si Iva, não resta outra saída a não ser deixar de pagar as prestações,
com isso com certeza seremos lembrados pelas autoridades.

Trabalho social
Vigilância Sanitária adverte

A Vigilância Sanitária de Três Barras adverte todos que
estão se utilizando do antigo lixão da prefeitura no terreno do Sr.
Adanski na localidade do Km-6, que efetuará várias visitas ao local
para coibir e se possível autuar pessoas que vem jogando animais
mortos no local. Segundo a Dra. Jaciana Rocha Franco, responsável
pelo órgãonomunicípio, asdenúncias recebidas é quesuperrnercados
e outros estabelecimentos de Canoinhas estão se utilizando do lixão
deTrêsBarras para depositarseus lixos. Para Jaciana isto é lamentável,
,pois estamos fazendo o maior empenho para que seja dado um fim
neste problema sérioem nossomunicípio eque pessoas demunicípios
vizinhos venham se utilizar deste local. Jaciana também alertou os

moradores da, localidade de Colônia Tigre, que estão jogando
animais mortos no rio que corta aquela localidade. A Vigilância
Sanitária também estará esta semana visitando os moradores, no
sentido de dar orientação para que tais fatos não venham, mais
ocorrer, pois estará pondo em risco a saúde das pessoas eanimais que
se utilizam do rio.

'

o vereador presidente da Câmara Sebastião A. Ferreira,
vem realizando um trabalho social que verri repercutindo muito não
só no município, mas em outras localidades. Sebastião vem

conseguindo através do prestígio que temjunto aoDeputadoOnofre
Agostini, várias cadei ras de rodas para pessoas deficientes de nossa

região. Já foram distribuídas cerca de dez cadeiras. Este trabalho
(\'
vem sendo feito sem qualquer intenções politiqueiras, já que foram
atendidas pessoas das localidades de Mafra e Santa Emília em

Canoinhas. Como vemos na foto, o momento em que era entregue
uma cadeira para o Sr.Nelson deOliveira, residente na Rua JoãoM.
Sardá em Três Barras. O trabalho social que vem sendo realizado

pelo vereador Sebastião, por certo vem contrariar certas críticas que
o mesmo vem recebendo mui tas vezes de manei ra injusta já que ele
é na verdade uma pessoa humilde e que fala a mesma língua do

povão. Como presidente da Câmara vem desempenhando um bom
trabalho diante daquela casa atendendo sempre a todos com o maior

respei to, na verdade são de pessoas assim queummunicípio precisa.

Emílio diz que serão necessários
.mais sessenta mil

Em visita oficial a Câmara de Vereadores esta semana, o

Vice-Prefeito eEng. Emílio GazanigaNeto, fez uma explanação das
contas da Fundação Hospitalar de Três Barras. Para Emílio a

Fundação não poderá sobreviver somente de promoções como rifas,
bingos, etc. Precisamos ter nossa receita fixa para que assim

possamos trabalhar commais tranqüilidade. A receita atual gera em
tomo de quinze mil reais contando com internações particulares e

outros benefícios, isto não significa quase nada pois só na folha de

pagamento e encargos sociais já consomem quase dez mil reais,
ficando o restante para manutenção. Não podemos correr o mesmo
risco do que aconteceu em Canoinhas, deixar formar uma bola de
'neve. Aí sim não sairemos' mais. A visita teve como objetivo de
esclarecer e levar ao conhecimento dos vereadores as dificuldades
emadministrar uma instituição com tão pouca verba. Os sessenta
mil reais solicitadosseriam para adquiriro restante dos equipamentos
que deverá custarem tomo de vinte mil reais, pagamento de dívidas,
construção de uma sala para o aparelho de raio-x e uma ampla
reforma do prédio do antigo hospital.

Vigilância de olho nos matadouros
No sentido de se preservar a saúde da população e dar um

basta nos matadouros de fundo de quintal que atuam totalmente fora
das normas exigidas pela Vigilância Sanitária, a Secretária estará

impedindo a partir de primeiro de outubro, a entrada tio município
como suas comercializações, de produtos' derivados de origem
animal industrializados em outros municípios que não constem o

carimbo do serviço de inspeção federal ou estadual. Para Jaciana os
produtos industrializados deverão ser comercializados somente nos
municípios de origem. Se isto vieracontecer, será considerado.ilegal
e nós faremos a apreensão dos produtos e altuaremos os fabricantes.
Ébom que as pessoas fiquemcientes porque estaremos de olhosbem
abertos concluiu a Secretária,

Vereador denuncia
O vereador Jorge O. .de Souza no seu pronunciamento,

denunciou as más condições dos veículos kombi, que estão

transportando alunos das escolas particulares e municipais. Para o

vereador, certos veículos não possuem condições nemde transportar
animais, que dirá crianças. Pede que sejam tomadas as providências
antes que aconteça uma tragédia. Segundo as denúncias, temveículo
rodando com portas amarradas até com arame e com buracos no

assoalho que poderá até cai r uma criança para fora. Não podemos ser
coniventes com tais' fatos, se as providências não forem tomadas, eu
irei filmar e mandar para a TV, ameaçou o vereador.

Hospital - Construir foi fácil, o difícil émanter.
Foto: Hamilton

Vereadores indignados com
declaração do prefeito

As declarações do prefeito, feita ao jornal A Notícia, que
os Vereadores do, PMDB estariam atrapalhando a administração
municipal, deixou os vereadores indignados. Segundo o vereador
JorgeO. de Souza, estasdeclarações foram consideradasinoportunas,
já que o relacionamento entre prefeito e PMDB eram dos melhores
nos últimos tempos, com isso veio a tona novamente a troca de
acusações o que é prejudicial ao município. Para os vereadores a

muito tempo vinham colaborando com o prefeito tentando uma

possível aproximação, o vereador Valdir Vogel que em momento

algum foi contrário a aprovação de projetos do Executivo que visava
beneficiar a comunidade. Segundo Valdir, a matéria publicada no
jornal A Notícia de segunda-feira, não é verídica pois os vereadores
sequer tiveram tempo de analisar os pedidos encaminhados à
Câmara pelo prefeito.Nós não recebemosnem cópiadosdocumentos
para que fossem devidamente analisados, concluiu Valdir. Já o
vereador Jorge de-Souza disse que dando uma olhada superficial nos
pedidos considerou um absurdo pedir tantas coisas de uma vez, só
faltou o prefeito pedir ao governador uma basede lançamento de

foguetes e uma linha dometrô para o São Cristóvão, depois quer que
o governador atenda tais pedidos, finalizou o vereador.

'Momento em que Sebastião entrega mais uma cadeira de rodas a

família Oliveira.

Centro Comunitário tem nova Diretoria Proteja-se enquanto vivo
Tu que passas e levantas contra mim teu braço
Antes de fazer-me algum mal olhe-me bem.
Eu que aqueço o teu lar, nas noites frias de inverno;
Sou. eu que respiro o ar poluído que você joga fora
Sou eu que te dou ar puro para respirar
Por causa de mim que ainda chove.
Sou eu que te dou água pura para beber.
Sou a viga que suporta o teto de sua casa.

Sou a tábua de tua mesa.

A cama que você descansa.
A cadeira que você senta.

Sou o cabo de tuas ferramentas.
A porta de sua casa.

'

Quando nasceste dei a madeira para teu berço.
Quando morreres, em forma de ataúde ainda te

acompanharei para as profundezas da terra.

Se me amas como dizes, defenda-me contra'os insensatos.
Porque sem eu o mundo também morrerá.

Atenciosamente

(Sra. Árvore)

Foi eleita por aclamação a nova diretoria do Centro '

Comunitário do Conjunto Habitacional Ademar Hack de Três

Barras, que ficou assim constituída: Presidente: Eleni Favera da

Silva, 1", Vice-Presidente: Dircea Boava Chacao, 1 º Secretário: Adir
Ferreira, 2� Secretária: MarizeteMazorovicz, 1 º Tesoureiro: Alvim

Koller, 2º Tesoureiro: Silvestre Meletchenco. Suplentes: Marta
Ferreira, Antonio Ferreira, Silvio Mazorovicz, Mizes da Silva,

• Vicente Belgrovicz, Iolanda Mazur. Conselho Fiscal: Celso Schutt,
Antonio Osni Chacao, Euclides dos Santos, Lucia Meletchenco,
Marilene Genra e Anderson dos Santos.

Mutuários pedem socorro

.

Os moradores do Conjunto Habitacional Ademar Hack,
domunicípio de Três Barras pedemsocorro. Osmoradores da Cohab
estão .indignados com o aumento das prestações. Através deste

jornal vem pedir às autoridades, para que tomemmedidas urgentes.
Todos os moradores já não podendo mais pagar as prestações
resolveram fazer' um abaixo-assinado para levar à Florianópolis,
pedindo uma revisão dos valores em forma de adequar as condições
dos moradores. Para o povo de Santa Catarina saber o que está
acontecendo conosco, com um aumento de 95% não nos 'resta outra
alternativa a não ser deixar de pagar, embora as casas tenham sido

� entregues semi-acabadas, como sem forro, sem .piso e outros

acabamentos. Será que vale a pena tanto sacrifício para se conseguir
uma casa desta? No dia da entrega destas casas, estiveram presentes

-�Bons frutos
As Escolinhas de Futebol do ADC Rigesa, já começou a

dar os primeiros frutos, sob a orientação do experiente Bolão, a
molecada está se empenhando a fund� e os resultados estão

aparecendo. Esta semana o jovem atleta de apenas dezesseis anos,
Gean dos Santos (Gica), foi levado para as categorias inferiores do

, "'I

Não beba antes de dirigir. Seus
reflexos ficarão prejudicados.

I

ESPANHOL PARA VESTIBULAR e LITERATURA HISPANO-AMERIC,ANA .1

é no campus de Canoinhas da Universidade do Contestado
INSCRIÇOES ABERTAS - Início 2 a 7 de outubro de "1995.

o Mercosul já é ulTla realidade e você 'faz parte C/ele.
Informações na rua Roberto Ehlke, 86 - Fone: 22-1299

t
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Notícias da Une� ..

QUEM E MADRE ,MARIA BERNARDA BUTLER?
Plantio de árvores

• Mulher do Evangelho
• Missionária heróica

• Fundadora da Congregação das Irmãs

Franciscanas Missionárias de Maria Auxiliadora ..

Seis árvores nativas e exóticas foram plantadas na última
quinta-feira na praça do Contestado, em Canoinhas. Servindo para
comemorar o dia da árvore, o ato foi programado pelo campus local

da Universidade do Contestado (UnC). Autoridades locais

participaram do ato, assim como estudantes do curso de Engenharia
Florestal.

Seminário de desenvolvimento
(iI

Uma delegação composta de três professores e sete

estudantes do campus de Canoinhas da UnC participou na última

quinta-feira do 10 Seminário de Desenvolvimento na Pesquisa da
UnC. O seminário aconteceu em Caçador e foi organizado pela
reitoria dauniversidade. Na abertura do seminário duas conferências
foram realizadas. Na primeira, o pró-reitor de pesquisa da Univali,
de Itajaí, José Roberto Proves i, falou sobre a pes.quisa na

universidade. Em seguida, o reitor da UnC, Antônio Elízio Pazeto,
discorreu sobre as pesquisas desenvolvidas pela UnC.

Madre Maria Bernarda nasceu na SUIÇA
aos 28 de maio de 1848.

Aos 19 anos entou no Convento, na SUIÇA.
No dia 19 de junho de 1888 partiu para o

EQUADOR,mais tarde paraCOLÔMBIA, quando optou
para vida missionária.

Monografias
o 10 Seminário Especial sobre Monografias foi realizado

na última terça-feira no campus de Canoinhas da UnC. Treze
estudantes do curso de pós-graduação em Educação de Séries Iniciais

apresentaram suas monografias de encerramento do curso. Os

professoresAlvino Moser, Arlindo Costa eArmindo Longhi atuam
na banca examinadora. Cada estudante teve meia hora para falar P

sobre a sua monografia. O seminário foi considerado um sucesso

pelos componentes da banca.

Seu lema: "Meu viver é o Evangelho"
Sua meta: O Reino de Deus.
Sua missão: Exercer as obras de misericórdia.
Morreu santamente no dia 19 de maio de 1924.
-Seu túmulo está na Casa Mãe - Cartagena - Colômbia.
Será beatificada, em ROMA, no dia 29 de outubro de 1995.

Palestra
A conquista da região do Contestado foi o tema de uma

palestra realizada na última quinta-feira pelojornalista e professor
Fernando Tokarski no Colégio Estadual Almirante Barroso. A

palestra serviu para abertura do projeto "Canoinhas, meu futuro é

aqui'', organizado pelo colégio. O desbravamento da região do

Contestado desde os meados do século XVI até o final do século
XIX foi o assunto principal da palestra, ministrada a estudantes das
oitavas séries e do segundo grau.

IRMÃ CÁRMEN WELTER

rPROTEJA A SINALiZAÇÃO]l, DA SUA CIDADE ·

SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio

,
. �

- . O seu carona deve ter noção de
�================;;;;;:/ ,-equilíbrio·e também usar o capacete . ..,j

();

A árvore nos dá sombra e nos acalenta com sua brisa suave
Alimenta-nos com seus frutos
Ainda, quando a mãe terra nos envolve no último abraço, nos

'proporciona a madeira paraa proteção material derradeira
E você, o que faz por ela?

I]

19 25 de setembro
da

"

arvoresemana

A tarefa da proteção e recuperação do meio ambiente, é de
extrema importânciaparaapreservaçãodaespéciehumana

e requer aparticipação de cada um: Vocêpode contribuir também.
.

.

Plante uma árvore no seu quintal, na sua rua, no seu jardim. Seja mais um defensor
intransigente na defesa do meio ambiente. Ajude apreservar o nosso planeta!

• RIGESA
52 anos de bem com a natureza
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Minutos de Reflexão
Pensar Grande

Idéias pequenas, 'realizações' pequenas. Idéias grandes,
realizações grandes, inteligência preguiçosa, mãos preguiçosas e

mundo em monotonia.

Há ummedo exagerado de pensar, de imaginar, de sonhar.
Há um medo exagerado de planejar grande. E o ditado continua

válido: "Como se pensa, vive".

De fato, como é na cabeça da gente, é fora também, mente
preguiçosa, vida parada. Pensar grande é dispor-se a um mundo

grande, a realizções grandes, e sentir e saber que o mundo pode ser
, bem mais daquilo que aí está.

Pensar grande é não contentar-se com o dia-a-dia, com o

fazer as coisas porfazer, com o não tomar consciência de que tudo

podesermelhorepode transformar-se. Pensargrandeénão contentar
secomosimples trabalhadasmãos, esquecendo o trabalho damente
e do coração.

É necessário pensar grande para não ficar na mesma

mesquinhês das agressividades que gastam as energias e não levam
a nada. Pensar grande é sonhar fraternidade. É lutar por unidade. É
saber que a justiça acontecerá. É não. viver o mundo pequeno das

lamentações e das preocupações de cada dia. É lançar-se nummundo

mais amplo universal.
Énecessário pensar grande para não ficar na eterna dÓvida

diante da realidade da vida,mas buscar caminhos que dão satisfação
aoviver,quedão certeza ao acreditare não se contenta comamistura
do crer e do crescer. É crer que o amanhã será melhor do que o hoje.

f Porque posso fazê-lo melhor.

Pensar grande é não perder tempo discutindo a validade ou
não do casamento e da família, da validade ou não da educação
modema e da escola. É crer' que o homem é feito para um destino
sublime e que deve lutar para conseguí-lo. É crer que o homem deve

lutar pela fraternidade, mesmo sabendo que há muita realidade que
a impede. É crer na comunhão da humanidade, mesmo percebendo
a divisão.

Pensar grande é abrir-se as necessidades dos outros sem
colocar' condições, se ele merece ou'-não nossa ajuda e nossa

solidariedade. É abrir-se ao mundo sem colocar condições, se ele é

bom pu mau. É abri r-se a Deus como o sentido de todas as coisas,
sem fechar-se no egoísmo que tudo destrói e a mesquinha. É ter

certeza de uma sociedade nova, mais justa e humana, e atirar-se na

luta para que ela aconteça.
Antonio Pereira Coutinho

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA- MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann

MATINE e SERESTEIRO Fones:22-0194e22-0255

Prorrogadas as inscrições para
estágios remunerados no exterior

A CI - Central de Intercâmbio comunica que foram

prorrogadas até 30 de outubro as inscrições do programa de estágios
remunerados no exterior, para o ano de 1996. Ao todo, serão

ofertadas cerca de 400 oporunidades de estágios, à universitários de
graduação, pós graduação e extensão universitária, além de recém

graduados dentro dos seguintes programas:
- Programa IASTE (The Internacional Association for the

Exchange of Students for Technical Experience). Áreas técnicas e

científicas (todas as engenharias, arquitetura, informática, química,"-

física, biologia, bioquímica, veterinária e áreas afins), para estágios
práticosem empresas euniversidades demais de 60 países associados.
Os estágios tem duraçãomédia de 8 a 12 semanas e durante o período
de realização dos mesmos os estagiários recebem uma bolsa-auxílio
mensal que garante as despesas com alojamento e alimentação.

- Programa IEP (Internacional Education Prograrnj.Para
estudantes de graduação em cursos de área administrativa, nutrição
e humanas. Os estágios são realizados na costa oeste americana,
especialmente no estado da Califórnia. Tem duração de 8 a 16

semanas e devem ser desenvolvidos no período de junho a setembro.

Durante a realização do estágio, o estudante recebe uma bolsa

auxílio que garante suas despesas mensais com alojamento e

alimentação.
Os interessados deverão solicitar o Regulamento de

Participação e Ficha de Inscrição que é distribuída gratuitamente nos
escritórios da CI ou pelo correio. Para se inscrever, o candidato deve
pagar uma taxa de R$ 30,00. Uma vez selecionados, os candidatos
ficam sujeitos a uma taxa de intercâmbio de acordo como programa:

- IASTE: US$ 230,00
- IEP: US$ 1.200,00
Os estudantes classificados devem pagar suá passagem de

ida e volta ao local do estágio, bem como adquirir seguro de

assistência médica e hospitalar internacional válido pelomenos para
os meses do estágio.

A Central de Intercâmbio coordena as atividades destas
, duasinstituiçõesnoBrasil,emBlumenauoendereçoéRuaRepública
Argentina, 279 - CEP 89050-100 (SC). Telefone (047) 326-1661.--

DEPREDARBEM PÚBLICOÉI
IGNORÂNCIA E FALTA DE CIDADANIAJ

Educação no Trânsito
Os acidentes de trânsito constituem um problema tanto

nos países desenvolvidos quanto nos em desenvolvimento.

Nos países em desenvolvimento os acidentes de trânsito,
em alguns casos, tomam-se fatos mais graves do que doenças que
historicamente sempre afetaram apopulação,"

Vis�ndo diminuir osacidentes no trânsito o 3ºBatalhão de
Polícia Militar realiza de 19 à 25 de setembro do corrente ano, uma

Campanha Educativa de Segurança no Trânsito.
Durante toda semana, serão realizadasblitz de trânsito, em

diversos locais do município de Canoinhas, com o objetivo de

orientar os condutores de veículos e coibir os excessos no trânsito.

Na Campanha os Policiais Militares além de distribuírem folhetos.
explicativos para a segurança dos motoristas, será orientado a

importância na utilização do cinto de segurança.

VILMAR CAPANEMA

Maj PM Sub Cml Resp pI Crndo do 3" BPM

Falta de Iluminação
preocupa Vereadora

A vereadora Claudete Hoffmann da Silva, a Cuca (PPB)
está bastante preocupada com a falta de iluminação pública na via

de acesso de Canoinhas ao Distrito de Marcílio Dias.
A via pública é transitada diariamente por dezenas de

estudantes, que correm o risco de assaltos, tentativas de estupros e

outras violências já ocorridas no período noturno.

Claudete acha inconcebível á falta dessa iluminação
naquela importante via pública. ,

A Vereadora encaminhou nesta semana uma indicação,
que foi aprovada em plenário pelos demais vereadores, ao Prefeito
Municipal José. João Klempouz e ao Administrador da CELESC

local, Roberto José Basílio, solicitando destes a viabilidade da

implantação urgente deste benefício, que atenderá milhares de

pessoas, principalmente aquelas que residem no Distrito de Marcílio
I

Dias.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃ.O HABILITADO

�rDr. Sérgio M, Fujimur
/�\ ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
\\\}-0HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
.€;;;/

CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

,';': :.:
.

im!il�l�il.I_1ili II••llfl
A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
Viczje bem" viczje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqúllidede.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberísst, Festa das Flores etc.
NÃC> SEJA. BESTA., VIA.JE DE IC>F"IC!
LIGU.E PA�A 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

C> PREÇO A GENTE ACEBTA_

.� PENSOU EMVIDROS

r ,.�� FALOU

I\·�VIDRAÇARIA IMI
� MAFFEZZOLI��

.

Vidros de todos os tipos, prontos para umã

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e
., r

artigospara presente e com a MAFFEZZOLL
.

Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045
Canoinhas - Santa Catarina

-

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS. - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rti"a Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca..r1c>ir1h.a.s - Sa..rl.ta.. ca.ta.rir1a.

.

REUNIDAS· _

SÃO PAULO

PARANÁ
SANTA CATARINA

_, R.G. DO SUL

"•• !1

FARMÁCIAS

'il�1 irIA I�I:rll�'d [IlItlI ij I a�
PROFISSIONAIS CAPACITADOS PARA. O

AVIAMENTO,DE SUA RECEITA MÉDICA,ALÉM
DE COSMETICOSEDROGARIA EM GERAL..
Não compre seus medicamentos sem antes

consultar uma das farmácias de "nossa cidade.
SINHAZINHA E MAJOR VIEIRA

Genuinamente Majorvieirense para melhor lhe atender!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina

AVISO DE LICITAÇÃO
Edital de Tomada de Preços n!! 001/95

A Prefeitura Municipal de Irineópolis-SC.
Toma público para conhecimento dos interessados

.

que realizará no dia 24 de outubro de 1995 às 14 horas na sede

da.Prefeitura, Processo de Licitação na Modalidade Tomada de

Preços, Tipo Menor Preço, de acordo coma Lei nº 8.666/93
alterada pela Lei nº 8.883/94, para aquisição de uma Máquina
Nova,Equipada comRetroescavadeira ePá-CarregadeiraChassi
mono-Bloco com as seguintes características mínimas. Tração
4·x 2, capacidade da Pá-Carregadeira 0,70 m3, capacidade da

Retroescavadeira 0,20 m3.

O Edital de Licitação se encontra à disposição dos

interessados, ao preço unitário de R$ 15,00 (quinze) reais, no
Departamento Financeiro desta Prefeitura, sita na rua Paraná, nº
200.

lrineópolis, 14 de setembro de 1995

\ COMISSÃO DE LICITAÇÃO

PREFEITURAMUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

Aviso de Licitação
Edital de Tomada de Preço n° 002/95

.

A prefeitura Municipal de Irineópolis/SC, torna
público para conhecimento dos interessados que realizará no
dia 25 de outubro de 1995 às 14 horas na sede da Prefeitura,
Processo de Licitação na Modalidade Tomada dePreço, Tipo
Menor Preço, de acordo com a lei n° 8.666/93, alterada pela
Lei n° 8.883/94. Item 1.1 - Aquisição de um Veículo Novo

Automotor espécie tipo Ambulância, equipada com Maca com

motor de potência mínima 55 hp, e de no mínimo 1.600
cilindradas. Item 1.2 - Aquisição de um veículo Novo,
Automotor com capacidade para Trasnsporte de no mínimo.
08 (oito) passageiros, e com motor potênciamínima de 55 hp
e no mínimo 1.600 cilindradas. O Edital de Licitação se,
encontra à disposição dos interessados, ao preço unitário de

R$ 15,00 (quinze) reais no Depártamento Financeiro desta
Prefeitura sita na rua Paraná, n° 200.

Irineópolis (SC), 14 de setembro de 1995.
(

Comissão de Licitação

,

ESTADO DE SANTA CATRINA·

PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E/OU LEILÃO
\

'

Autos n": 1595004994.1
'Credor: CIA SUDANDEPRODUTOSDETABACO
Executado: ARNALDO MIELKE e outros

Local: ATRIO DO FORUM

Primeira praça e/ou leilão dia: 11/10/95 às 13:30 horas
Segunda praçl:\ e/ou leilão dia: 31/10/95 às 13:30 horas
BENS: uma novilha da raça holandesa, com quatro

anos, cor preta e branca.

Valor da avaliação: 500,00
Na primeira praça e/ou leilão, será (ão) vendido(s) o(s)

bemms) por preço superior da avaliação e, na segunda a quem
mais der. Se o devedor não for encontrado pelo oficial de Justiça,
ficará intimado através do presente, das designaçges.

Canoinhas, em 10 de agosto de 1995

Eu) Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo

ERICA FERREIRA ALTHOFF

Juiz de Direito

PARTIDO DA FRENTE LIBERAL

Edital de Convocação

PREFEITURA MUNICIPAL
DE IRINEÓPOLIS

ESTADO DE SANTA CATARINA

Edital de Licitação
Carta Convite n° 044/95

A prefeitura Municipal de lrineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na modalidade de
Carta Convite, objetivando à Aquisição de Óleo
Diesel.I O.000 (dez) mil litros. A integra do edital
e demais informações poderão ser obtidas junto
a PrefeituraMunicipal, sita na rua Paraná, n° 200
das 08:30 às 11 :30 e das 13:30 às 17:00 horas.
As propostas serão recebidas até às 09:00 horas
do dia 26/09/95

lrineópolis (SC), 19 de setembro de 1995.

O presidente do Diretório Municipal de Canoinhas,
na forma doArtigo 14, do Estatuto do PFL, convoca os eleitores
filiados para a Convenção Municipal-a realizar-se no dia 15 de
outubro de 199 5, no recinto da Câmara Municipal de
Canoinhas, às 10:00 horas, nesta cidade; para deliberar sobre
a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Eleição dos membros titulares e dos Suplentes do Diretório
Municipal e do Delegado e Suplente aConvenção Regional; e

b) Apreciação da Proposta de atualização do programa do

Partido;
c) Outros assuntos de interesse partidário.

Esclarece que de acordo com o artigo 38 do Estatutõ
do Partido, o número de membros do Diretório Municipal a
ser eleito é de 45 (quarenta e cinco) titulares mais 15 (quinze)
de Suplentes. O número de Delegados à Convenção Regional
é de 1 (hum) e 1 (hum) de Suplente -.

Canoinhas, SC, 20 de Setembro de 1995.

Osiris Banks de Miranda
Presidente

PREFEITURAMUNICIPAL
DE IRINEÓPOLIS

ESTADO DE SANTA CATARINA

E_dit�l de Licitação
Carta Convite n° 045/95

A prefeitura Municipal de lrineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público que
nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93, realizará
Processo Licitatório namodalidade de CartaConvite,
objetivando a contratação de Serviços deTransporte
Escolar interior do município. A integra do edital e
demais informações poderão ser obtidas junto a

PrefeituraMunicipal, sita na rua Paraná, n° 200 das
08:30 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 horas. As

propostas serão recebidas até às 09:00 horas do dia
26/09/95

EDITAL
TESTE DE SELEÇÃO r'

CARGO: FISCAL
O CREA-SC fará realizar no dia 28/09/95, às 09:00

horas, Teste de Seleção para provimento de 1 (uma) vaga no
cargo acima, com lotação na InspetoriaRegional de Canoinhas,
sediada na Rua Vidal Ramos, 608/663, esquina com Getúlio

Vargas, ediflcio Annemaria, 2° andar, Sala 304.
As inscrições deverão ser efetuadas no endereço

acima até 25/09/95, onde serão prestadas as informações
complementares.

Irineópolis (SC), 20 de setembro de 1995.

Secretaria Municipal de Saúde

Departamento de Vigilância Sanitária
A Secretaria Municipal de Saúde através do

departamento de Vigilância Sanitária de Canoinhas avisa os

proprietários de terrenos baldios amanterem os mesmos limpos
sem acúmulo de lixo, pois os que se encontrarem em situação
que cause poluição ao.meio ambiente serão intimados a limpá
los sob pena de receberem multa.

Pedimos a colaboração da população em geral ou
que colabore com a Vigilância Sanitária denunciando pelo
telefone 22-0011 ramal 237, qualquer pessoa ou empresa que
esteja jogando lixo em local não permitido.

REUNIDAS
\ ONDE QUER gUE VOCÊ VÁ

Edital de Convocação
O presidente da Associação dos Despachantes de

Trânsito da Região da Erva-Mate, ADREMA, no uso de suas

atribuições convoca os senhores associados, em pleno gozo de
seus direitos a participarem da Assembléia Geral Ordinária,

.

dia 06 de Outubro de 1995, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA .

a) Prestação de contas e Relátório da atual Diretoria

b) Eleição para Diretoria e Conselho Fiscal /

c) Assuntos gerais.
Local: Rua Vidal Ramos, 920, 1" andar, salaA
Horário: 19:00 horas emprimeira convocação com quorum

legal;
-

19:30 horas em segunda convocação com qualquer
número de associados presentes.

Canoinhas, 06 de setembro de 1995.

Pedro Ferreira
Presidente daAssociação dos

Despachantes daRegião daErva-Mate

RIGESA, Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

S2
.

anos dc ÚCHI com a natureza
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[[MUNICÍPIO DE CANOINHA!I
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polícia de proteção ambiental

profere palestra
A polícia deProteção Ambiental deFlorianópolis proferiu

palestra esta semana numa escola da rede municipal de ensino

Escola Básica Doutor Aroldo Carneiro Carvalho.
• '

Oobjetivo da palestra é exercer a defesa domeio ambiente,
tendo não só o Estado como o principal defensor, mas de todo o

cidadão que se preocupa com a qualidade de vida para o futuro.
A palestra destaca-se pela educação ambiental com a

participação de incutir na formação educativa com meios mais

simples de preservação.
Os palestrantesAiltonLopes, Altair Irino eMarcosAurélio,

mostraram aos alunos objetos recolhidos dos caçadores
conscientizando que o importante é educar para preservar.

No final da palestra os alunos e professores receberam um

folheto explicativo, canetas e lápis do grupo de educação ambienta
A palestra aos alunos de 6ª à 8ª série na escola Dr. Aroldo

Cameiro deCarvalho foi promovida através da Secretaria daEducação
e Cultura.

Recursos paraCanoinhas
• Esta semana aconteceu a entrega de recursos para o bairro
Morro da Fumaça, no valor de 14.660 reais, para a conclusão de

moradias para as famílias menos favorecidas do município.
O berçário Casulo Bambi também recebeu o montante de

10 mil reais para o término de suas obras.
Na ocasião o representante do governador do Estado e

Secretário Adjunto da SEDUMA Dr. Neuzildo Borba Fernandes

realizou a entrega dos cheques para a Secretária daEducação Cacilda
Riske Capanema e para o Senhor Alfredo Eike Bach, representando
a Associação Morro da Fumaça.

Neuzi Ido afirmou também que estará assumindo dia 22 de
setembro o Cargo de Secretário Interino da SEDUMA, o secretário
Adernar Duwe estará viajando para Alemanha, buscando recursos
financeiros e tecnológicos pam o Estado.

Estiveram presentes no ato de entrega dos cheques o

Presidente do CONDEC Acácio Pereira, da ACIC Niceto Fuck

l:liSecretários Municipais, Vice-Prefeito Dr. Wilson Erzinger e a

imprensa local.
,

,
�

Use roupas de cores vivas e ande sempre com

"- o farol aceso (dia e noite), para ser visto.
,.,

._- -'-

i � -� a. ,

r:.;) MECA"NICA �'ET SOl Tt..7!V
.

J n "11' l'
� PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS.

MECÂNICA EM

� GERAL

CHAllEAÇÃO E

PINTURA

RUA PRlNCESA ISABEL, 496

CAMPO DA DfÁGUA VERDE

� 22-0752

CANOINI-'IAS - sc

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERVIÇOS

� 98-6233 (celular)

SerViços Retroescavadeira -Basculante
ServiçosAgrícolas - TransportesAgrícolas

Terra - Aterros - ETC.
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

<=:a.ra.«>i.ra.ha.s - S<=:
-

'-----. .. _--

�ociedade Indl. e Co�1. Sicól S/A�
o SEUREVENDEDORAGRALE � HONDA - STHIL.

NA StCóL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

�TRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
.

ILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139
Rua Getúlio Vargas, 961

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520
�-

FIa.sch da.�FICS�I"IC
Realizada de 06 à 12 de Set:embro

39 Etapa Catarinense de

Supercross, 89 Fesmate.
12 de setembro, 84anos de

Canoinhas, desfile comemorativo.
2& PESM.USPOP - Festival da
Música 'Sertaneja e Popular.
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"Entre Aspas"
"As únicas pessoas que' nunca fracassam são aquelas

que nunca tentam".

(Karla)

Toques & Toques
Algumas vezes pensamos como fazer de um simples final

de semana um grandemomento para diversão. Mas é isso que a gente
quer, muita diversão para você. Então aqui vão uns truques: Seja
sempre bem animada, faça uma careta bem interessante na frente do

espelho e sorria, cante, converse, seja a amiga de seus sonhos e faça
dos pequenos momentos, grandes realidades, mas com paciência e

muita boa vontade!

Medo ou Insegurança
Cuidado com a sogra! Uma pesquisa revelou que 69% dos

americanos preferem ir ao dentista do que ir visitar suas estimadas

sogras.
Isso é medo ou insegurança?

Cuidado! Os Mamonas Assassinas
vão te matar de rir!. ..

-> Dinho, Bento, Júlio, Samuel e Sérgio, um quinteto de

Guarulhos-SP, começaram tocando hard rock "sério", mas com O·

tempo acabaram descobrindo que tinham um talento incrível para
fazer piadas, Deram uma entrevista no Já Onze e Meia e armaram o

maior auê, foram convidados pam gravar um disco e hoje formam o

grupo mais esculhambado do rock nacional..

Taí, Vira-Vira e várias outras, para confirmar, umamúsica
puxada para o pomô. Quer mais?

Vai ler... Eles juram que vêm outras palhaçadas por aí.

Tirando sarro da música sertaneja, nordestina e do brega, o pessoal
conquista um número cada vez maior de fãs, No palco, osMamonas
são hilários - Dinho não pára quieto um minuto, além de fazer mil
e uma micagens. Ah, claro, as tietes ficam de boca aberta com o seu

sex-appel...
Quem sabe, numa dessas, a nossa cidade arruma um

jeitinho para badalar essas noites com "Mamonas Assassinas" ...

Enquanto isso disco, fita e CD fazem a alegria da garotada ...

Karla
O mundo levanta em um raio de sol e aplaude seus fiéis

admiradores. Mas nem sempre sua platéia acorda para ver seu

espetáculo. Amizade também é assim, mas apesarde meio atrasada
a The Firts e seus amigos lhe desejam muitas felicidades pela
passagem de seu aniversário. Parabéns amiga!

Datas e Comemorações
22 - Dia dos amantes

- Dia da juventude brasileira
23 - Início da Primavera

- Dia do Rádio
- Dia Nacional do trânsito

27 - Dia de Cosme e Damião
- Dia mundial do turismo

28 - Dia do Sexagenário
29 - Dia do anunciante

- Dia do Petróleo

Parabéns Giovana
O bom mesmo da vida é ir à luta, vencer com ousadia,

pensar com classe, rir, chorar, amar, viver cada segundo sem medo
de nada. O que vale é ser feliz!

Feliz aniversário priminha!
Danieli

V".4
" �

'Apenaspelaspalavras o ser humano alcança a compreensão
mútua. Por isso, aquele que quebra suapalavra atraiçoa toda
a sociedade humana".

Visitaram Canoinhas Especial
Existe um poeta dentro de cada umde nós, onde emmuitos

momentos colocamos pra fora tudo o que estamos sentindo. O

especial dessa semana demonstra um carinho enorme a uma pessoa

que busca na sinceridade dos seus poemas o caminho de um grande
amor.

Olhos azuis... olhos teus...

Olhos cor do mar.

Cor das águas.
Do luar...
Olhos do amor.

Da esperança...

Que de esperar nunca se cansam'

Olhos de alegria,
felizes com a vida,
Num novo dia...

Olhos dos jovens,
Com sonhos e fantasias
Sempre carentes ...

Olhos azuis... olhos seus
Olhos meus que se ofuscam,
Quando encontram ... os olhos seus...

(Mauro Roberto de Li; Mota)
É com carinho que a The First parabeniza você pelas belas

palavras ...
Sucesso

Se você gosta de escrever poemas, participe do Concurso
The First, 01 Q lugar, além da publicação, ganhará uma seção de fotos
na Lincolor, o 2Q e 3Q lugares também terão seu poema publicado

Participe!
Cx. Postal 172 - Canoinhas-SC - Até dia 30/10.
/

�

24 HORAS
de Bem

As Laydes marcaram presença no Clube Laffaytt mh ...
Só não viu quem lá não esteve.

Sensacional
-> Na última sexta-feira noKengo s Club, mais um grande

show com a dupla gauchesca Osvaldir e Carlos Magrão, que
deixaram o público muito emocionado com suas músicas.
Simplesmente D-E-M-A-I-SSSS.

-> Sábado com a Noite da Tequila, tinha gente que não

podia perder de vista as meninas que estavam servindo, e acabaram
abusando um pouquinho, que feio né ... Mas também não precisam
abrir a boca né!

-> Quem andou sumido (viajando) foi o nosso amigo
Jeferson (Black) mas promete que este final de semana vai levantar
a moral daturma, dale festa! E não esquecendo suas queridas irmãs
Miriam e Andréia que também não apareceram mais.

-> O Reinaldo Bockor (Regi), não perde tempo mesmo, a
Dani Simões que,o diga. Não vá com muita sede ao pote!

-> Sempre super animadas, as irmãs Helen Karina e Ana
Paula,

-> Falando em animação quem não perde uma é a querida
Santulina Hoelffmann.

-> Já quem fica valente depois de umas e outras é o nosso

amigo Josué (Josuba). Calminha! !
'

-> O Leco que anda arrasando corações, depois de um

beijo, ela disse que não iria mais lavar o rosto ...
-> Tem pessoas que representam não ter problema algum,

que andam sempre de alto astral e animando os que cercam; São eles:
Deisi (Perereca), Fernanda Fleith, Jeferson,Luiz e muitos outros.

'BRASIL RURAL�'
Afiguel Luciano deAndrade

De 2a a 6a feira às 18: 00 horas

na?M /05,/c5infonize
O Som que com vocêmexe

"0primeiro amor não mata.

Só se morre com o último".

DESCUBRA NOVAS EMOÇÕES VIAJANDO
ERLITA TURISAfO LTDA.
APARECIDA DO NORTE: 24/11 - 08/12 - 15/12 - 29/12
PARAGUAI: 01/10 - 22/10

SÃO PAULO: compras - 15 de outubro
Saídas de Curitiba

SERRAS GAÚCHAS: 11 de out., carro leito
R. DE J. E COSTA VERDE: 11 de out. carro leito-toro
CIDADES HISTÓRICAS - M. G.: 11 de out. carro leito
tur, E Píratuba-Poços deX Caldas, Pousada do Rio Quente,
Pescaria no Pantanal.
GRAVATAL: - carro especial de Canoinhas, com 3 pernoites
- Hotel 3 Estrelas, termas com passeio em Laguna.

Solicite maiores informações, na

ERLITA TURISMO LTDA.
Rua Francisco de Paula Pereira, 644

.
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Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS .• :. FISIOTERAPIA01

Atendimento

IVóoriS

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:

Ipesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Telesc

(Atendimento inclusive pelo SUS)
Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

CLíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇ,ÓES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

M.EDICINA DO TRABALHO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




